
Continúan gestiones del alcalde para construir nuevo terminal de
buses en La Ligua

Una importante reunión sostuvo el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, con el
equipo técnico de la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de la región de
Valparaíso. En el encuentro, el Alcalde, estuvo acompañado por el Departamento de
Tránsito Municipal y la Secretaría de Planificación Comunal. En la instancia pudieron
abordar y analizar las posibles ubicaciones del nuevo terminal de buses que tendrá La
Ligua, ya que el actual rodoviario, administrado por la empresa Tur-Bus, cierra sus
dependencias en el mes de septiembre. 

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró el trabajo que se está haciendo
conjuntamente con la Seremía de Transportes para tener la mejor opción de terminal para
la comuna. “Bueno, hay una preocupación tremenda en cuanto a los usuarios, en
cuanto a los dulceros, en cuanto a las personas que tienen sus puestos en el sector
del terminal de buses. Que va a pasar con la gente, que va a pasar con la
locomoción colectiva. Hoy estamos acá con el personal de la Seremi de Transportes,
que han venido a estar toda la mañana con nosotros para ir viendo los lugares, para
ir discutiendo, para ir tomando acuerdos, lo cual va por buen camino. Estamos
viendo alternativas, las cuales se podrían dar a conocer en unos días más”. 

Anuncio Patrocinado

También, la primera autoridad comunal, le entregó tranquilidad a la comunidad respecto al
cambio que se viene. “Dar seguridad a nuestros vecinos y vecinas que la
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Municipalidad si está pendiente de esto, si queremos dar una solución. Y no van a
quedar desprotegidos en cuanto al tema de la locomoción del terminal de buses.
Pronto daremos a conocer novedades, cuando se de algo concreto, para poder
empezar ya con un lugar apropiado para el estacionamiento de cada empresa de
buses de nuestra comuna de La Ligua”. 

Finalmente, el Director de Tránsito Municipal, Mauricio Flores Gómez , se refirió a los
principales acuerdos que se generaron en la reunión. “Nos hemos ido con bastante
gratitud y buenas noticias, porque cada uno va a empezar a trabajar en buscar un
lugar donde puedan salir fuera de la vía pública, mientras tanto opera el nuevo
terminal de buses, ya que todo el mundo sabe que el actual terminal cierra en el
mes de septiembre. Así que estamos con el compromiso de apoyar en lo que más se
pueda y esperar que todo llegue a buen puerto”. 

Es importante destacar que, esta no es la primera vez que el alcalde Pallares se reúne con el
equipo de la Seremi de Transportes. Hace unas semanas el jefe comunal viajó hasta
Valparaíso y en esa reunión se acordó la visita a terreno a la comuna de La Ligua por parte
de la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones.

https://wa.link/25zd3x
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y tú, ¿qué opinas?


